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José Garcia Salinas, 
candidato del PSOE a la Alcaldía de 
Cabanillas, defiende el interés de 

los vecinos "por encima 
detodo"(Pág. 12)

"No podemos seguir echando a perder lo que tanto costó conseguir"

Daniel Jiménez 
tiene un "proyecto 
sensato" de 
campos de fútbol 
para la capital (Pág.7)

Al PP se le vuelve en contra la 
denuncia contra Pablo Bellido
El Pleno aprueba una moción que califica la denuncia de "maniobra 
de acoso y derribo político" e insta al PP a retirarla
Un informe elaborado por dos arquitec
tos pagados por el PP y vinculados al 
dueño del periódico Guadanews -que 
ha recibido del Gobierno de Cospedal 
2.610.000 euros de dinero público- es la

base de la denuncia presentada por el 
PP contra Pablo Bellido por las obras de 
urbanización del centro joven de Azu- 
queca. En un Pleno en el que Bellido y 
su equipo de Gobierno fueron recibidos

con aplausos por los vecinos asistentes, 
los concejales de Gobierno y oposición 
-excepto los del PP- aprobaron una mo
ción que califica la denuncia de "manio
bra de acoso y derribo político"(Págs.2-3)

El alcalde se niega a 
sentarse con Bomberos, 
que siguen en huelga
Julio Prego, portavoz délos 
Bomberos, denuncia que es 
mentira que su principal 
reivindicación sea que les 
suban el sueldo. (Pág.10)

Marchamalo 
adecúa 25.000 m2 
de nuevas zonas 
de recreo al 
aire libre (Pág.n)

Page se compromete 
a resolver el problema 
educativo que arrastran 
enYebesyValdeluz
José Miguel Cocerá (PSOE) 
critica el "miserable engaño de 
la Junta" que no ha celebrado la 
reunión que prometió. (Pág. 13)

El hospital, por los suelos
Un falso techo de la octava planta se viene abajo ante las puertas de habitaciones 
ocupadas por pacientes. Mientras, siguen paralizadas las obras del nuevo centro 

sanitario. García-Page asume el "compromiso personal 'de reanudarlas (Pág.5)

Cospedal lleva un año sin cubrir una 
plaza de'fisio'en el Virgen del Amparo
El único colegio de Educación sin cubrir. El Gobierno de
Especial de la provincia, el Cospedal no atiende las
Virgen del Amparo, lleva un año reiteradas reclamaciones de
con una plaza de fisioterapeuta padres y profesores. (Pág. 10)

Román gasta más de 40.000 
euros de dinero público en 
propaganda, en dos semanas
Sólo con el coste de los folletos"Presu- 
me de ciudad"el alcalde podría haber 
dado las ayudas anuales para material 
escolar que eliminó en 2012. (Pág. 6)
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Azuqueca se vuelca en la defensa de 
Pablo Bellido tras la denuncia del PP
El Pleno aprueba con el apoyo de PSOE, IU y concejales no adscritos una moción que 
insta al PP a retirar una denuncia que califica de "maniobra de acoso y derribo político"

Azuqueca de Henares ha sido contundente 
en la defensa de su alcalde, Pablo Bellido, 
denunciado por el PP por una supuesta es
tafa en la urbanización del centro joven de 
Azuqueca. La denuncia no sólo se dirige a 
Bellido -a quien de hecho sólo se le atribuye 
en la misma la responsabilidad de ser el al
calde de la ciudad- sino también a la empre
sa constructora, el director de obra, al técni
co municipal de Urbanismo y al concejal de 
Hacienda y candidato a la Alcaldía, José Luis 
Blanco. Por el momento, el juez ha citado a 
declarar a Pablo Bellido, algo que sólo pue
de hacer en calidad de imputado.

La denuncia de los populares se apoya en 
un informe técnico elaborado por dos ar
quitectos contratados y pagados por el PR 
Ambos han estado ligados a la inmobiliaria 
Alvargómez, propiedad del hoy dueño de 
Guadanews y Popular Televisión Guadala- 
jara, los medios que han recibido del Go
bierno de María Dolores de Cospedal más 
de 2.610.000 euros de dinero público, como 
denunció La Calle y El Plural. Estos medios, 
junto con la Televisión regional, han em
prendido una campaña de acoso y derribo 
contra Pablo Bellido y el PSOE provincial y 
regional, haciendo afirmaciones que sobre
pasan incluso las recogidas en la denuncia 
presentada en el juzgado.

Apoyo de oposición y de vecinos 
El apoyo recibido por Pablo Bellido en Azu
queca ha sido contundente desde el primer 
momento. Tanto en las redes sociales como 
en la calle, vecinos y representantes de aso
ciaciones y colectivos se han pósicionado 
junto a él. Además, la oposición municipal 
-excepto el PP, claro está- acompañó al equi
po de Gobierno en la comparecencia ofre
cida ante los medios de comunicación, a la 
que Bellido acudió con el expediente com
pleto de la obra, que puso a disposición de 
la prensa. Además, pidió comparecer "cuan
to antes, para demostrar que todo está bien 
hecho, que lo que afirma el PP es falso y que 
se me ha denunciado por hacer lo único que 
podía hacer'; afirmó el alcalde azudense. En 
este sentido, Pablo Bellido explicó que cuan
do una factura llega a la junta de Gobierno 
local con los preceptivos informes técnicos 
"lo único que podemos hacer los políticos 
es aprobarla. No hacerlo es lo que sería de- 
nunciable. Sin embargo el PP me denuncia 
por hacer lo único que podía hacer'; señala y 
añade que "el técnico municipal al que el PP 
ha denunciado es un profesional intachable 
en el que tengo una gran confianza y por 
eso sé que todo está bien hecho"

Una muestra más del apoyo recibido por 
Pablo Bellido y su equipo de Gobierno -que 
ha agradecido públicamente a IU y Ciuda
danos su confianza- fue el Pleno celebrado 
el 26 de febrero. Cientos de vecinos se die
ron cita y recibieron en pie y con aplausos a

El Pleno fue una muestra del apoyo a Pablo Bellido y su Gobierno, a quienes los vecinos recibieron con aplausos. El PP desplazó a algunos de sus 
cargos públicos, como Porfirio Herrero o María José Agudo, que afirmó en rueda de prensa que "en Azuqueca se había instalado la mafia siciliana".

Bellido. El PP ha calificado de "circo y teatro" 
la presencia de vecinos en un Pleno que 
es público. En esa sesión plenaria se apro
bó una moción, con el apoyo de todos los 
concejales, excepto de los del PP, en la que 
se define la denuncia como "una maniobra

de acoso y derribo político premeditada y 
perfectamente orquestada y definida en el 
tiempo" muestra su repulsa por"los ataques 
y la condena mediática orquestada por los 
medios del PP y al trato que están recibien
do el técnico municipal, el concejal de ha

cienda José Luis Blanco y el alcalde Pablo 
Bellidó'e insta al PP a retirar la denuncia.

Pablo Bellido ha anunciado que estudiará 
emprender acciones legales "contra quie
nes están poniendo en duda mi honesti
dad, que es lo único que tengo"

"La denuncia es la venganza de "Una cosa son las discrepancias "Es una denuncia política para 
Cospedal por defender Azuqueca y políticas y otra intentar arrastrar desgastar a Bellido tras la que está 

denunciar la corrupción del PP" a personas honestas por el barro" Guarinos o alguien de más arriba"

José Luis Escudero, PSOE 

Cospedal y la persona
que más ha denunciado los recortes crueles que ha 
practicado contra las personas que más lo necesi
tan" afirma y añade que "esta es la venganza del PP 
de Cospedal por defender a Azuqueca, denunciar la 
corrupción y por poner en marcha políticas sociales 
que el PP ha eliminado""Pablo Bellido representa 
todo aquello que el PP odia: la honestidad, la 
defensa de su municipio y las políticas sociales. Por 
eso quieren echarle de la política", concluye

Emilio Alvarado, IU

El portavoz de IU se
posicionó desde el 1  - îfr
primer momento del
lado de Pablo Bellido y I
del técnico municipal t p M |
denunciado:"conozco
a Pablo Bellido desde ■
hace mucho tiempo | |
y el hecho de que yo H H U il
esté en la oposición no
tiene nada que ver con dudar sobre su honorabilidad 
y su honradez, que para mí no tiene ninguna discu
sión" afima."No se puede contribuir más en este país 
a enmierdarlo todo porque al final se va a acabar con 
la democracia y yo por ahí no voy a pasar1; señala y 
recuerda que él fue el único concejal de la Corpora
ción que se opuso a al construcción del centro joven, 
"pero una cosa son las discrepancias políticas y otra 
intentar arrastrar a personas honestas por el barro".

Silvia García, Ciudadanos

Silvia García, hoy en 
las filas de Ciudadanos, 
dejó el PP por discre
pancias con. la dirección 
de su ya ex partido. Al 
conocer la denuncia no 
tuvo dudas y afirmó: "Se 
trata de una denuncia 
política para desgastar 
a Pablo Bellido tras la
que está Guarinos o alguien de más arriba". 
Silvia García recordó que el portavoz del PP 
en su primera rueda de prensa reconoció que 
"su principal objetivo político era desgastar a 
Pablo Bellido"y añadió que con esta denuncia 
"pretenden ganar los votos que no pueden 
conseguir en la calle". Además, expresó su con
fianza en Pablo Bellido y en el técnico municipal 
que también ha sido denunciado por el PP.
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Arquitectos 
pagados por el 
L PP J

Iluminado Curto, Agustín Gil, 
Itziar Solozábal, Joaquín Pérez 
y David Lapeña
El grupo municipal del PP en Azuqueca se 
compone de cinco ediles, desde que en octu
bre de 2014 cuatro de sus nueve integrantes 
iniciales abandonaran las filas populares por 
discrepancias con la dirección del PP. Los que 
se quedaron, lo hicieron para cumplir las ór
denes marcadas desde arriba y reconocieron 
públicamente que la principal orden que 
habían recibido era atacar a Pablo Bellido.

CospedalyNacho 
Villa han convertido 
la tele pública en 
instrumento del PP
El círculo se completa con 
una televisión pública 
regional manipulada por 
María Dolores de Cospedal
y por Nacho Villa, que han conver
tido a la cadena en un instrumen
to político al servicio del PP. De 
este modo, con la Televisión regio
nal y Guadanews a su servicio, el 
PP consigue su objetivo con esta 
denuncia, qué no era otro que el 
linchamiento de Pablo Bellido 
en los medios de comunicación 
que financia el Partido Popular 
con el dinero de las administra
ciones públicas donde gobierna

Concejales 
al servicio de la 
dirección del PP

e id
ip p y

Ángel Luis Embid y 
Pedro Pedrero

La denuncia presentada por 
el PP se apoya en un informe 

que pagan y encargan a Ángel 
Luis Embid y Pedro Pedrero, 

dos arquitectos que estuvie
ron ligados a la inmobiliaria 

'Proyecto Alvargómez', de

SJosé Luis Alguacil, 
ropietario a su vez del 
periódico Guadanews 
y de Popular Televisión 

Guadalajara.

José Luis Alguacil, dueño de 
Guadanews y Popular TV

Los medios de comunicación 
propiedad de José Luis Alguacil,

I Guadanews y Popular Televisión, 
han recibido del Gobierno de Ma
ría Dolores de Cospedal la friolera 
de 2.610.000 euros. Están, pues, a 

su servicio. Guadanews ha hecho 
de la persecución a Pablo Bellido 

y Emiliano García Page su principal 
objetivo. Su último número es un 

perfecto ejemplo de esto.

El PP ha orquestado 
una trama con el 
objetivo de sembrar 
dudas sobre Pablo 
Bellido y el PSOE.
La pretensión de 
la denuncia no era 
ganar el juicio en 
los tribunales, que 
es imposible, sino 
en ios medios de 
comunicación. Para 
ello, el PP paga a 
dos arquitectos para 
que elaboren un 
informe que diga 
que en la obra hay 
irregularidades.
Con ese informe, se 
van a los tribunales 
y, cuando el juez 
llama a Pablo Bellido 
a declarar para 
saber qué pasa en 
realidad, montan 
una campaña de 
desprestigio en 
sus medios de 
comunicación

LA CUADRATURA DEL CÍRCULO
¿Qué hace falta para montar esta trama?

María Dolores de Cospedal es la principal beneficiaría de la 
denuncia presentada por el PP contra Pablo Bellido. El alcalde
de Azuqueca y líder provincial de los socialistas se ha empleado 
a fondo para denunciar los recortes y la corrupción del PP de 
Cospedal. En Guadalajara, los medios del PP no hablan de la 
condena de Guarinos por vulneración de derechos funda
mentales, de los 200.000 euros que Cospedal reconoció que 
recibió de Bárcenas, de las cinco desobediencias de Román 
a la Junta Electoral de Zona o del dinero que Bárcenas le dio 
a Luis Fraga y éste al PP de Guadalajara. Quien denuncia estos 
hechos sufre los ataques del PP. Por eso Bellido era una pieza 
suculenta que el PP quería cobrarse, y ha esperado para hacerlo a 
que se acerquen las elecciones.
Hay, además, otro objetivo que está por ver si se logrará. El PP 
pretende que la denuncia sobre Bellido sirva para que el 
electorado de la provincia de Guadalajara penalice al PSOE.
El PP ha sacado a la pafestra a todos sus aforados a insinuar en los 
medios que Bellido es un corrupto con la intención de asimilar al 
PSOE con el PP y drenar votos del PSOE a fuerzas como Pode
mos o Ciudadanos en las elecciones regionales, algo que podría 
desembocaren la victoria del PP en Guadalajara y, portante, en 
Castilla-La Mancha, cuando a día de hoy ganaría el PSOE Una 
trama muy meditada.

¿A quién 
beneficia la 
denuncia del 
PP contra Pablo 
Bellido?
Pablo Bellido se ha pasado la 
legislatura denunciando los recortes 
de María Dolores de Cospedal y los 
casos de corrupción que afectan al 
PP de Castilla-La Mancha.
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Espía como puedas
David Lapeña, concejal del PP de Azuqueca, espió los 

correos del grupo socialista. No es que mirase de reojillo 
el ordenador de un miembro del equipo de Gobierno. No. 
Lo que hizo fue atacar la seguridad de la red del Ayunta

miento y copiar en su ordenador una carpeta con todos los 
correos del Gobierno municipal. Y cuando una concejala lo 
ha dado a conocer en las redes sociales, al tipo no se le ocu
rre otra cosa que denunciarla. Claro, delinquir no está mal. 

Lo malo es que se sepa. Cada uno espía como puede...

La libertad de información, ¿Qué sacarán con mentir?
un menú a elección cfel PP

Si hace unas semanas era un fotógrafo el que sufría la 
discreccionalidad con la que el PP decide quién puede 
ejercer y cuándo su derecho a la información, esta vez 
ha sido un periodista, ahora en Cabanillas. El alcalde, 
Jaime Celada, decidió que un acto público como es el 
pleno no podía grabarse, y le hizo apagar su cámara.

• * * j

Ni las sentencias judiciales al respecto parecen 
inquietarles cuando deciden cercenar nuestros derechos.

Resulta sorprendente que el consejero de Sanidad, 
José Ignacio Echániz, afirmara que la Comunidad de 
Madrid ya ha aprobado el convenio sanitario, cuando 

basta con mirar en la web del Gobierno madrileño 
para comprobar que no es así. Aunque lo que fue de 
nota es que el alcalde de Guadalajara, Antonio Ro

mán, no solo se sumó a la falsedad, sino que encima 
quiso ponerse una medalla a costa de ella y quedó 

aún peor. De verdad, ¿qué sacarán con mentir?

La venganza del PP por 
romper la ley del silencio

Hace unos meses Pablo Bellido, alcalde de dios de comunicación ajenos al régimen
Azuqueca y secretario provincial del PSOE, hasta el intento de acabar con la carrera
comparecía en rueda de prensa para de- política de quien insiste en no permane-
nunciar ja ley del silencio impuesta por cer en silencio.
el PP en torno a los casos de corrupción. Ésta es la verdadera explicación de la
El socialista mostraba su asombro ante el denuncia del PP a Pablo Bellido. No le per-
hecho de que nadie diera explicaciones donan que se haya convertido en el azote
después de que Cospedal reconociera que de la corrupción del PP de Cospedal. Ha
cobró dinero de Bárcenas, o de que Luis roto la omertá y eso se paga. La cabeza de
Fraga dijera ante el juez que recibió diñe- caballo amenazante es ahora Castilla-La
ro en B para dárselo al PP de Guadalajara. Mancha Televisión y Guadanews, un pe-
Bellido leyó bien la existencia de la ley del riódico al servicio del PP que ha recibido
silencio, pero no la respetó. Y eso se paga, del Gobierno regional 2.610.000 euros de

Omertá se le denominaba en la mafia dinero público. Puede que más, porque se
siciliana a esa especie de pacto no escrito ha permitido incluso parodiar la cabecera
según el cual quienes conocían la existen- de La Calle por lo mismo, por no respe-
da de un delito silbaban o miraban para tar la ley del silencio. Solo alguien que se
otro lado por miedo a las represalias. La sabe perdedor actúa así, a la desespera-
omertá en esta provincia se ha decretado da. Cospedal dejará de ser presidenta en
con los casos de corrupción del PP. Las re- mayo y eso no hay omertá que lo pare. Ya
presalias por romperla pueden ir desde el no todo es silencio. Ahora se oyen ladri-
cierre del grifo de la publicidad a los me- dos. Señal que cabalgamos.

Para reír
//Este es el nivel 
de gente que 

pagamos con dinero
público"

Beatriz Talegón a Alfonso Rojo

en CMT

Para llorar 

"Ahora hay
menos corrupción 

que nunca (...) pero se 
conocen más casos que
antes"

Dolores de Cospedal

Siempre se copia lo bueno
Las buenas ideas se copian. Si le 
echan un vistazo a la página 3 del n° 
13 de La Calle, el que tienen en sus 
manos, podrán entender quiénes 
están detrás de la pésima imitación 
de nuestro periódico que estos días 
se ha distribuido por Guadalajara. 
Como les sobra el dinero, porque 
no es suyo sino de todos los que 
pagamos impuestos, y también el 
tiempo, porque tienen desatendi
das sus responsabilidades, se dedi
can a hacer tebeos. En esta ciudad 
hay un ramillete de gente ociosa y 
frívola que lleva años jugando con 
el dinero de otros para atender sus 
vicios, es lo que hay... esperamos 
que deje de haberlo a partir de

mayo por el bien de la salud demo
crática de Guadalajara. En el fondo, 
el ego de La Calle está satisfecho: 
está claro que les gusta más nuestra 
cabecera y nuestro producto que 
los suyos, algo que es de sentido 
común. La derechona, no la dere
cha democrática, la derechona tie
ne miedo, no les salen los números 
y se les acaba el chollo. Los que no 
saben hacer política sin atacar a las 
personas, sin inventarse infundios 
porque carecen de imaginación e 
iniciativa, quienes les gusta mor
der y la mordida ven que se acaba 
el negocíete y como su idolatrada 
Belén Esteban "matan" por seguir 
en la pomada.

)
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Noss adaptamos
dinero va no ser;E!

■h

idades económicas!
defender tus derechos

Pídenos información - info@tuabogadolaboral.es - Tfno: 665 45.94 9,
Cabanillas Del Campo - Guadalajara 

i el resto de áreas estamos asocládos a los mejores despachos

StudioPlay, una escuela de música a tu medida
Aprende música por niveles adaptados a tus necesidades y a tu tiempo. 

Para niños (desde los 3 años) y adultos.

Compromiso con 
las obras del 
nuevo hospital

Este hospital es una ruina
El techo de la octava planta del hos
pital de Guadalajara se vino abajo 
en la madrugada del pasado lunes. 
Como se aprecia en la imagen, los 
cascotes cayeron justo ante la puer

ta de habitaciones ocupadas en esos 
momentos por pacientes ingresa
dos. Aunque no hubo que lamentar 
daños personales, porque ocurrió 
durante la noche, este hecho pone

en evidencia ' nuevamente el defi
ciente mantenimiento de las instala
ciones del centro sanitario, que está 
poniendo en riesgo la integridad de 
usuarios y profesionales.

Se agotan los plazos para firmar 
el convenio sanitario con Madrid
Los plazos para firmar el convenio sa
nitario con la Comunidad de Madrid 
se agotan sin que el Gobierno de Ma
ría Dolores de Cospedal haya avan
zado nada desde que hizo público el 
anuncio del acuerdo, hace ya más de 
tres meses. La convocatoria de las elec
ciones autonómicas se formalizará el 
próximo 31 de marzo, y antes de esa 
fecha el documento aún tendría que 
ser aprobado por los gobiernos de 
Castilla-La Mancha y de Madrid, y rati
ficado después en los respectivos par
lamentos regionales. De este modo, 
apenas un mes para cumplir todos

esos trámites, puesto que nunca hasta 
ahora se han reunido las Cortes tras la 
convocatoria formal de elecciones.

A pesar de que el consejero de Sani
dad, José Ignacio Echániz, aseguró la 
semana pasada en nota de prensa que 
el convenio ya había sido ratificado 
por el Gobierno de Madrid, esa infor
mación se ha demostrado falsa. En la 
página web madrid.org se puede com
probar que el asunto no aparece en el 
orden del día de ninguna reunión del 
Consejo de Gobierno de la comunidad 
vecina. El alcalde de Guadalajara, An
tonio Román, también se hizo eco de

esa falsedad, e incluso llegó a felicitar
se por algo que en realidad no había 
ocurrido.

El PSOE da 15 días
El candidato del PSOE a la Presidencia 
de Castilla-La Mancha, Emiliano Gar- 
cía-Page, ha recordado que los pacien
tes de Guadalajara eran atendidos con 
normalidad en la comunidad vecina 
hasta que Cospedal llegó al Gobierno 
regional, y ha anunciado que llevará 
este asunto al Congreso de los Diputa
dos y al Senado si el convenio no está 
operativo en un plazo de 15 días.

El candidato del PSOE a la Presiden
cia de Castilla-La Mancha, Emiliano 
García-Page, ha asumido "como un 
compromiso personaría reanu
dación de las obras del hospital 
de Guadalajara. Así lo manifestó 
durante su última visita a la provin
cia, tras denunciar la paralización 
de los trabajos desde que Cospedal 
llegó al Gobierno regional, hace 
ya cuatro años. Además, lamentó 
que el PP rechazara una enmienda 
presentada por el Grupo Socialis
ta para incluir en el presupuesto 
regional de este año ocho millones 
de euros para continuar la ejecución 
del proyecto, así como habilitar una 
partida plurianual que permitiría 
destinar un total de 98 millones en 
un plazo de cinco años.

Manipulación de 
datos sobre listas 
de espera

El Gobierno de María Dolores 
de Cospedal ha difundido datos 
manipulados sobre las listas de 
espera del hospital de Guadalajara. 
Según se desprende de una nota de 
prensa en la que informaba sobre 
la evolución registrada en 2014, al 
cierre del año quedaban menos de 
200 pacientes pendientes de una 
operación. Sin embargo, la realidad 
es que la cifra total rondaba los 
2.500 en el mes de diciembre.
Desde entonces, las cosas aún han 
¡do a peor y a finales de enero eran 
ya cerca de 3.000. Este último dato 
aún se puede comprobar en la 
página web del Servicio de Salud 
de Castilla-La Mancha (SESCAM), 
a través del enlace http://sescam. 
jccm.es/consultaLista/.
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Riesgo de que 
los vecinos 
pierdan otros 
400.000 
euros con los 
autobuses
Si Román sigue 
sin aprobar el Plan 
de Movilidad que 
encargó en 2010
A las pérdidas ya acumuladas por el 
servicio de autobuses, que pagan to
dos los vecinos, se puede añadir otro 
agujero de 400.000 euros si Román si
gue sin sacar a información pública y 
aprobar un Plan de Movilidad Urbana 
antes de las elecciones.

El Plan de Movilidad existe, porque 
Román lo encargó a una empresa en 
2010. Pero lo ocultó y aprobó una 
modificación del servicio de autobu
ses distinta a la que ese documento 
recomendaba. No tenerlo aprobado 
ya provocó que el Ministerio de Ha
cienda denegase al Ayuntamiento 
una subvención de 320.000 euros 
para pagar parte del servicio de auto
buses correspondiente a 2013.

El Gobierno exige que el 
Plan esté aprobado para 
subvencionar parte del 
servicio de autobuses

Ahora, el Ministerio volverá a sacar 
la misma convocatoria de subvencio
nes para pagar parte del servicio co
rrespondiente a 2014. Sin embargo, 
el alcalde sigue ocultando ese Plan 
de Movilidad. La convocatoria posi
blemente cerrará el plazo de solicitud 
el próximo 1 de julio. Si Román sigue 
sin sacarlo a información pública y no 
lo aprueba antes del fin de su man
dato, puede ocurrir que la próxima 
Corporación no tenga tiempo de dar 
todos los pasos exigidos y vuelva a 
perderse esa subvención, cifrada en 
los presupuestos del Ayuntamiento 
en 400.000 euros.

Román vuelve a presentarse, sin 
ganas e incumpliendo su palabra
Tras 20 años viviendo de la política, se presenta por cuarta vez a la Alcaldía 
confesando que no quería seguir en él Ayuntamiento
Prometió que no se presentaría a un 
tercer mandato como alcalde porque 
"no es bueno eternizarse en los cargos", 
según sus propias palabras. Lo cier
to es que Román lleva 20 años, desde 
1995, viviendo de la política: 20 años 
en el Ayuntamiento, ocupando al mis
mo tiempo muchos otros altos cargos 
políticos y actividades privadas, y em
bolsándose cada año cerca de 110.000 
euros. Y, finalmente, volverá a ser el can
didato del PP a la Alcaldía de Guadalaja- 
ra. Es la cuarta vez que se presenta en
cabezando la lista y la sexta que figura 
en una candidatura municipal.

El día que anunció que vuelve a pre
sentarse, confesó que tenía otros pla
nes y no quería seguir en la ciudad.
Esa falta de ganas y de dedicación al 
Ayuntamiento llevan notándola mucho 
tiempo los vecinos, que están pagando 
un precio muy alto por su gestión, en 
asuntos como los impuestos, los auto
buses o los contratos municipales.

Ahora, su propia confesión de no es
tar interesado en la ciudad de Guadala- 
jara y de verse forzado por su partido a 
repetir como candidato, añade nuevas 
dudas sobre el valor de la palabra de 
Román: deja entrever que actúa como 
señuelo para, después de las eleccio
nes tanto si gana como si pierde, irse 
definitivamente del Ayuntamiento y 
dejar en su lugar a alguien que, según 
las encuestas del PP, obtendría menos 
votos si se presentase como cabeza de 
cartel. De momento, Román no ha sido 
capaz de asegurar que, independiente
mente del resultado de las elecciones, 
cumplirá su responsabilidad de seguir 
en el Ayuntamiento en el lugar que le 
otorguen los electores.

Preguntado sobre la actitud de Ro
mán de presentarse en contra de su 
voluntad, el candidato socialista, Daniel 
Jiménez, resumió su opinión en una fra- 
se:"Guadalajara necesita un alcalde que 
tenga ganas de serlo y que quiera dedi
carse al cien por cien a la ciudad, algo 
que Antonio Román tampoco está ha- 
ciendo"y"si se presenta obligado, como 
él mismo ha manifestado, las cosas ya 
empiezan mal".

¿Presume de ciudad? Las banderolas de propaganda de Román y, justo debajo, la realidad.

Derrocha en propaganda más de 
40.000 euros en dos semanas
Román intenta tapar su negativa gestión con 
un bombardeo de propaganda. Eso sí, pagada 
con dinero de todos los vecinos. En solo dos se
manas, y coincidiendo con su anuncio de vol
ver a presentarse a las elecciones, ha gastado 
entre 40.000 y 50.000 euros de dinero público 
en darse autobombo, según los cálculos del 
Grupo Socialista.

Primero fue un folleto, buzoneado en toda 
la ciudad, titulado "Presume de ciudad", en el 
que hasta las fotos de sus "logros" eran falsas. 
Unos 5.000 euros. Al descubrirse el engaño de 
ese folleto, hizo otro. Otros 5.000 euros. A ese 
cálculo hay que sumar las banderolas y carte
les en marquesinas con la misma propaganda.

A continuación buzoneó otra carta con su 
foto y un plano con los mínimos cambios in
troducidos en los autobuses a tres meses de las 
elecciones. Unos 15.000 euros más.

Y, por si fuera poco, presentó una maqueta 
virtual de un campo de fútbol, que ni la ciudad 
necesita ni se va a construir, por la que pagó a 
una empresa otros 17.000 euros.

Ha sido solo el inicio de su campaña elec
toral. A falta de actuaciones positivas para la 
ciudad, propaganda a mansalva. Con lo que 
cuesta cada folleto que llegue a su buzón, Ro
mán habría podido convocar las ayudas anua
les para compra de material escolar a familias 
desfavorecidas que suprimió en 2012.

Impuestos, empleo y autobuses, 
los mayores fiascos de su gestión

R tibéïï B lan co F d e z
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Román se presenta de nuevo como candi
dato con el bagaje de haber incumplido sus 
grandes promesas electorales anteriores. Los 
vecinos, que en 2011 le dieron una abruma
dora mayoría, se han llevado las mayores de
cepciones en tres temas: impuestos, empleo 
y autobuses.

Prometió bajar los impuestos tanto en 
2007 como en 2011, pero la realidad que 
muestran sus presupuestos municipales es 
que el Ayuntamiento ha aumentado su re
caudación por los principales impuestos mu
nicipales un 60% en estos ocho años.

La gran promesa de Román, y de todo el PP, 
en 2011 fue la creación de empleo. Hoy hay 
en la ciudad un 6% más de personas apun
tadas al paro que en junio de 2011 y un 74% 
más que cuando llegó a la Alcaldía, en junio 
de 2007. El mayor reproche que los vecinos

le hacen a Román es haber permanecido im
pasible ante este drama, negándose por sis
tema a hacer planes sociales de empleo, que 
podrían haber aliviado la situación de varios 
cientos de familias de la ciudad. Ha sacado 
dinero del presupuesto para estatuas, para 
propaganda, para fiestas, pero no ha puesto 
ni un euro para ayudar a los desempleados de 
la ciudad.

El tercer gran fracaso de su gestión han 
sido los autobuses. Su intento de parchear 
el desastre a tres meses de las elecciones, 
tras despreciar durante dos años los miles 
de quejas de los usuarios, no puede ocultar 
que ahora Guadalajara tiene un servicio de 
transporte urbano peor y más caro que antes. 
El modelo impuesto por Román les cuesta a 
todos los vecinos 5 millones de euros al año, 
2 más de lo que él dijo que costaría.
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Daniel Jiménez presenta "un proyecto 
sensato" de nuevos campos de fútbol

Dos campos de fútbol 11 desdoblables y uno de fútbol 7 entre la Fuente de la Niña y 
las pistas de tenis de San Roque, que se completarán con un circuito de running

La necesidad de nuevos campos de 
fútbol en la ciudad de Guadalajara 
quedará cubierta con una inversión de 
1,5 millones de euros, según el proyec
to del candidato socialista a la Alcaldía,
Daniel Jiménez, frente a los 10 millones 
que costaría el megalómano e irreal 
proyecto presentado por Román, utili
zando de nuevo recursos públicos para 
su propaganda electoral.

El proyecto de Daniel Jiménez con
siste en construir dos campos de fút
bol 11 desdoblables y uno de fútbol 
7, con zona de vestuarios, almacén y 
cafetería, en la parcela situada entre 
las pistas de Atletismo Fuente de la 
Niña y las pistas de tenis de San Roque.
Toda la zona quedaría unida, además, 
por un circuito de running. También 
se convertirá el campo de tierra de Los 
Manantiales en un campo de fútbol 11 
moderno y desdoblable a otros dos de 
fútbol 7.

Otra ventaja del proyecto de Daniel 
Jiménez frente al presentado por Ro
mán es la ubicación. Todos los nuevos 
campos de fútbol estarían integrados 
en una gran área deportiva dentro de 
la ciudad, de fácil acceso, mientras que 
el proyecto de Román se ubicaría en 
una zona muy alejada de la ciudad e 
incomunicada por transporte público, 
con la parada de autobús más cercana 
a más de medio kilómetro de distancia.

Consolidar el Pedro Escartín 
Daniel Jiménez apuesta también por 
consolidar el campo de fútbol munici
pal Pedro Escartín y abrirlo más a la ciu

dad, con el objetivo de remozarlo poco 
a poco hasta que tenga una capacidad 
de 5.000 espectadores. Para ello, sería 
necesaria la colaboración del Gobier
no regional, como la hubo cuando se 
construyó la grada tras una portería al 
ascender el C.D. Guadalajara a 2a Divi
sión. El candidato socialista descarta 
completamente la construcción del 
nuevo campo de fútbol de 10.000 es
pectadores, anunciado por Román.

Mientras, Román gasta 17.000 
euros en una maqueta virtual
Es la factura que Román ha pagado, con dinero público, a una empresa privada por la maqueta 
virtual de un estadio para 10.000 espectadores con la que presentó su llamada"Ciudad del Fútbol". 
Evidentemente, ese estadio nunca va a construitse ni nadie en la ciudad pide que se haga. Pero es 
una nueva muestra de lo que Román entiende que es la política: derrochar el dinero de los vecinos 
para venderles humo a esos mismos vecinos, a ver si todavía queda alguno que le cree.

Jiménez ofertará puestos 
en el Mercado de Abastos 
a 100 euros mensuales
Daniel Jiménez sé ha propuesto hacer 
del Mercado de Abastos de Guadala
jara un centro generador de empleo, 
que aúne la actividad comercial con 
una oferta de ocio y la promoción de 
los productos de la provincia, como 
ocurre en otras ciudades españolas. 
Para ello, tendrá que remediar los ocho 
años de abandono al que lo ha conde
nado Román durante sus dos manda
tos. De hecho, el Mercado de Abastos 
tenía 17 puestos abiertos en 2007 y 
hoy sólo quedan 7 en activo, de un to
tal de 24.

El proyecto del candidato socialista 
comienza por recuperar la actividad 
comercial, para lo que sacará a licita

ción pública los 17 puestos vacantes, a 
un precio de 100 euros mensuales de 
alquiler por puésto de 15 metros cua
drados.

El proyecto prevé también una inver
sión de 600.000 euros para mejorar as
pectos funcionales del edificio, como 
la climatización y el saneamiento, y 
también estéticos, a través de un pro
yecto de interiorismo que se encargará 
a la Escuela de Arte de Guadalajara.

El tercer pilar del proyecto de Daniel 
Jiménez para el Mercado de Abastos 
es la promoción de sus posibilidades 
como espacio comercial, de hostelería 
y de ocio en pleno centro de la ciudad. 
Según ha explicado, la promoción co

• -<’•
Román mantiene cerrados 17 de los 24 puestos existentes en el Mercado de Abastos.
mercial se centrará en los productos 
de la provincia, la de hostelería en es
tablecimientos especializados que la 
ciudad demanda en su centro históri
co y la de ocio en catas de productos, 
exposiciones y pequeños talleres rela
cionados con la agricultura y ia gastro
nomía de la provincia.

El candidato del PSOE ha recalcado 
que "el Mercado de Abastos es signo 
de prestigio, de empleo y de oferta co
mercial atractiva en muchas ciudades 
españolas, donde hoy, con la misma 
crisis que en Guadalajara, se siguen 
haciendo proyéctós de rehabilitación 
y de promoción".
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Se hacen la 
foto en el 
Moderno 
despreciando a 
sus defensores
Tras tenerlo cerrado más de dos 
años y medio por orden de Cos
pedal, con pretextos cambiantes, 
diciendo que iban a privatizarlo y 
luego dando marcha atrás, con Ro
mán justificándolo, con mentiras 
sobre plazos de reapertura y presu
puestos de las obras a realizar, por 
fin reabren.el Teatro Moderno a dos 
meses y medio de las elecciones. 
Era lo esperado: una foto de propa
ganda electoral para los figurones, a 
los que se ha reservado la mitad del 
aforo del Moderno para el espectá
culo de reinauguración.

En realidad, Román ya se ha hecho 
unas cuantas fotos a costa del Mo
derno. Oyéndole hablar, cualquiera 
pensaría que el Teatro Moderno, el 
recinto cultural más antiguo y uno 
de los más queridos de la ciudad, 
nunca existió y que ha sido él quien 
lo ha creado de la nada y hasta le 
ha dado personalmente la mano de 
pintura con la que se ha renovado 
su aspecto.

En todo caso, llama la atención 
que no se ha contado para nada, ni 
para su reapertura, ni para su pro
gramación, con la Asociación de 
Amigos del Moderno, que durante 
dos años y medio ha reivindicado 
insistentemente que volviera abrir
se. Lo ha hecho de forma imagina
tiva y tenaz, con representaciones 
callejeras, y pidiendo diálogo con 
el Ayuntamiento y con la Junta. No 
les ha quedado más remedio que 
ceder a su presión y reabrirlo, pero 
despreciándoles desde el principio 
hasta el final. De hecho, los espec
táculos a las puertas del Moderno 
dieron lugar a una exposición foto
gráfica, que el PP prohibió que pu
diera verse en la Biblioteca Pública 
de Guadalajara. Sí pudo verse, por 
el contrario, en municipios vecinos 
como Marchamalo y Azuqueca.

Ahora, Román "el conseguidor 
del Moderno", ni siquiera les ha in
vitado a la reapertura. Tampoco ha 
contado con su participación para 
elaborar el programa de espectácu
los, que, por cierto, sólo llega has
ta mayo. De nuevo, las elecciones 
mandan. Luego, ya se verá.

Y, para colmo, ese calendario de 
espectáculos se ha hecho para con- 
traprogramar a alguna de las aso
ciaciones que tradicionalménte han 
utilizado el Teatro Moderno como 
centro de su actividad pública. Es el. 
caso del Cineclub Alcarreño, una de 
las asociaciones más combativas en 
la reivindicación de su reapertura 
junto al resto de Amigos del Moder
no, que.a causa del cierre tuvo que 
trasladar sus proyecciones semana
les a los Multicines del Ferial Plaza.

Estos son algunos de los morosos consentidos por Román

Parking de la Plaza Mayor. Román inaugurándolo con el propietario. Quiosco La Concordia, explotado por familiares de un alto cargo delPP.

Román retira la concesión a un bar, pero 
no toca a los morosos familiares del PP
El quiosco de La Chopera no es ni el que más tiempo lleva sin pagar el 
canon municipal ni el que más dinero debe al Ayuntamiento
Han pasado cuatro meses desde que 
el Grupo Socialista en el Ayuntamiento 
de Guadalajara destapó el escándalo 
de varios negocios que funcionan en la 
ciudad mediante concesión municipal, 
pero llevan años sin pagar el canon de 
explotación al Ayuntamiento. Algunos 
de esos negocios son propiedad de fa
miliares directos de altos cargos del PP 
de Guadalajara. Román ha consentido 
que sus deudas a las arcas municipales 
superen los 355.000 euros, mientras al 
mismo tiempo freía a impuestos, mul
tas, recargos, apremios y embargos a 
muchos vecinos.

Cuatro meses después de esa denun
cia pública, el alcalde, por fin, ha decidi
do actuar contra uno de esos negocios 
morosos. Ha iniciado expediente para 
retirar la concesión municipal al actual 
propietario del quiosco-terraza del par
que de La Chopera. Pero a las demás 
concesiones morosas no las toca.

Llama la atención que el quiosco de 
La Chopera no es ni el que más tiempo 
llevaba sin pagar el canon municipal 
ni el que más dinero debe. Román le 
retira la concesión a su dueño por no 
pagar los últimos tres cánones anua
les, acumulando una deuda de 12.000 
euros. Sin embargo, no actúa contra la 
propiedad que explota el quiosco de La 
Concordia y el restaurante El Botánico,

Quiosco de La Chopera, al que se le retira la concesión tras tres años de impagos.

con una deuda de 240.000 euros, al no 
pagar los cánones municipales de am
bas explotaciones desde 2009 y 2006. 
En este caso hay relaciones familiares 
directas entre la propiedad y un alto 
cargo del PP. Tampoco hace nada Ro
mán respecto al parking privado de la 
Plaza Mayor, que lleva cuatro años fun
cionando sin haber pagado nunca el 
canon municipal. En este caso, el dueño 
es hermano de una concejala del PP en 
el Ayuntamiento de Guadalajara.

Tal como denunció el Grupo Socia
lista hace cuatro meses, "hay un claro 
trato de favor a determinados conce
sionarios morosos, un agravio a los 
propietarios de concesiones munici
pales que sí pagan y una competencia 
desleal al sector hostelero de la ciudad 
en su conjunto, además de un grave 
perjuicio a los vecinos de Guadalajara, 
sobre los que Román ha apretado de 
forma asfixiante la presión recaudatoria 
y les ha recortado servicios".

Otra barrera para ir al centro de Guadalajara
¿Qué le habrán hecho los comerciantes del casco histórico a 
Román? No contento con haberles tenido casi dos años sin un 
autobús que parase en la zona, no contento con haber suprimi
do 124 plazas de aparcamiento, ahora restringe la circulación 
desde la calle Miguel Fluiters a Teniente Figueroa. Y además, 
alardea de ello en su periódico municipal propagandístico, que 
cuesta a los vecinos 200.000 euros. Ya están puestas las señales 
que prohíben el paso a vehículos no autorizados. Falta saber a 
qué vehículos se les autorizará a pasar. Pero, desde luego, si los 
comerciantes de la zona tienen clientes, no será por lo fácil que 
se lo pone el akalde.
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"Es irresponsable que para desprestigiar la reivindicación 
digan que sólo queremos subida de sueldo, es mentira"

Julio Prego, portavoz de los Bomberos de Guadalajara, señala que su principal 
reclamación es que se restablezca el mínimo de 9 bomberos por turno

Más de tres semanas llevan los Bomberos de Gua
dalajara capital en huelga. Durante todo este tiem
po no han conseguido que el alcalde les reciba 
para plantearle sus reivindicaciones. Hasta ahora

P: Lleváis varias semanas en huelga 
¿qué avances se han producido en vues
tra negociación con el Ayuntamiento?
R: Ninguno. Hemos solicitado reunión 
con el alcalde y nos han vuelto a remitir 
con los concejales de Personal y Seguri
dad. Queremos cita con el alcalde por
que entendemos que no le llega bien la 
información. Él en persona no nos quie
re recibir. No quiere sentarse con noso
tros a escucharnos.
P: Estuvistéis con vuestras reivindica
ciones en el último Pleno que se ha ce
lebrado, ¿lograsteis algún avance?
R: Daniel Jiménez, del Partido Socia
lista, le realizó una pregunta al alcalde 
acerca de si iba a solucionar nuestro 
problema, y de nuevo se ha remitido 
a que lo único que queremos es un in
cremento salarial. Nos parece qué es 
mirar para otro lado de una manera 
muy irresponsable. No es cierto. Por lo 
que estamos saliendo a la calle actual
mente es por el mantenimiento de los 9 
mínimos. Porque existen situaciones de 
inseguridad profesional para los ciuda
danos bastante considerables. Además 
habla de cifras que no sé de donde ha 
sacado, porque no son ciertas.
P: ¿Habéis recibido alguna contra
oferta a lo que reclamáis con vuestra 
huelga?
R: No nos han hecho ni una sola pro
puesta. El otro día con los concejales hi
cimos unas propuestas y pretendían que 
fuera una reunión informal. Solicitamos 
el levantamiento de acta. La primera, 
mínimo 9 bomberos en el municipio. A 
partir de ahí todo lo demás, también la 
equiparación salarial. Para desprestigiar 
nuestras reivindicaciones están diciendo 
que lo único que buscamos es un incre
mento salarial y eso es mentira.
P: ¿Consideráis que van a acceder a 
vuestras demandas?
R: Dijeron que mientras continúen las 
medidas de presión nó se negocia nada. 
Entiendo que para ellos medida de pre
sión es ejercer un derecho fundamental 
reconocido en la Constitución como es 
el de huelga. Nosotros seguiremos con 
nuestras medidas, informando a los ciu
dadanos de todo lo que podamos y re
zando para que no pase nada grave.
P: ¿Mantendréis la huelga?
R: Seguimos en huelga y a causa de este 
conflicto Guadalajara se ve en ocasiones 
con mínimos de 6 bomberos. Yo tuve 
una guardia el fin de semana pasado y 
hubo un incendio de un autobús en el 
Polígono El Henares. En ese momento 
una familia se quedó encerrada en un as
censor y estuvo más de 20 minutos con 
un niño pequeño porque no hay bom-

sólo han recibido amenazas y advertencias para 
que cesen en sus manifestaciones reivindicativas 
públicas. Mientras, la seguridad de los ciudadanos 
está en peligro. Un matrimonio con un niño estu

vo 20 minutos en un ascensor porque los mínimos 
actuales son insuficientes y los bomberos estaban 
apagando un autobús incendiado en el polígono. 
Román prefiere mirar para otro lado.

"El alcalde está mirando 
para otro lado ante 

una situación grave de 
inseguridad en una ciudad 

como Guadalajara"

con ese mínimo de 7 efectivos en la dota
ción y ha salido corriendo del Parque sin 
dar explicaciones a los mandos operati
vos. Nadie quiere hacerse responsable. 
El oficial jefe es el "testaferro" del equipo 
de Gobierno. Hasta ahora los protocolos 
venían firmados por el concejal y los ac
tuales sólo los ha firmado el oficial.
P: ¿Os sentís respaldados por los ciu
dadanos?
R: Intentamos que todo el mundo co
nozca lo que está ocurriendo. Cuando se 
enteran, nos apoyan, sin duda. El día del 
entierro de la sardina la Policía Local tuvo 
que dejarnos entrar a la Plaza Mayor 
porque la gente comenzó a increparles 
cuando intentaron impedirnos el paso. 
P: ¿A qué parte de vuestras reivindica
ciones estaríais dispuestos a renunciar 
en una hipotética negociación?
R: A nosotros lo que más nos urge es 
volver al mínimo de 9 bomberos. Si lo lo
gramos, igual habría que hablar en otros 
términos.

beros suficientes para poder atender las 
emergencias en el tiempo que se consi
dera normal. ¿Ésta es la seguridad que 
quiere el alcalde para su ciudad?
P: ¿Por qué desaparecieron las pancar
tas del Parque de Bomberos?
R: Hemos denunciado al jefe de servicio 
y al concejal de Seguridad por si esto po
dría considerarse delito penal en Policía 
Nacional y está en manos de abogados. 
Consideramos que coartaron nuestro 
derecho de huelga, abriendo expediente 
informativo y amenazando a los mandos 
de que si no se retiraban las pancartas se 
incoaba expediente disciplinario. Quie
ren que no nos movamos. El concejal de 
Seguridad nos dijo que como consejo, si 
queríamos sacar algo, dejáramos de ir en 
contra de la persona del alcalde.
P: Cuesta entender la actitud del alcal
de con un servicio tan sensible como 
el de Bomberos...
R: Dentro de la Administración Públi
ca, somos servicios especiales. Por eso 
deberían mirar con otra perspectiva lo 
que ocurre aquí. Su táctica es mirar para 
otro lado. No es oportunismo. Llevamos 
cuatro años denunciando las malas con
diciones del servicio. Con la reducción a 
mínimos, es imposible. Se le ha pedido al 
oficial jefe las explicaciones para actuar

¿Q U IE R ES  TRA BA JA R PRACTICANDO? 
APREN DE UN OFICIO

Cursos prácticos de automoción 
Aprende una profesión practicando 
Prácticas en concesionarios oficiales

BOLSA DE
EMPLEO
ACTIVA!!!!!

¡¡Facilidades de pago!! 
Infórmese sin compromiso

686 896 859 
676 713 577

C U R S O S  DE:
Mecánica del automóvil. 
Chapa y pintura. 
Mecánica de motos.

SOS
AUTO-ELIA

TALLERES
AUTO-FIX *

P E U G E O T

GARBU-MOTOR
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Denuncian que 
en el Hospital 
de Guadalajara 
están negando 
los tratamientos 
de la Hepatitis C
Un paciente asegura que 
su médico le dijo que no 
estaba de acuerdo, pero 
que cumplía órdenes
"Hace 32 años que me fue diagnos
ticada hepatitis C. A lo largo de estos 
años no sé si como consecuencia de 
la hepatitis me ha sido diagnosticado 
fribomialgia y depresión por lo que 
al tener el hígado mal, tengo muy 
limitado tomar medicamentos para 
las diversas patologías". Es la histo
ria de un vecino de Guadalajara que, 
una vez más, por miedo al rechazo 
social, prefiere mantener oculta su 
identidad. Su única esperanza era 
poder acceder a los tratamientos que 
actualmente suponen que el Gobier
no, a través de un médico, decida tu 
sentencia de vida o muerte.

Su esperanza se ha desvanecido. 
"He acudido a la consulta de digesti
vo y me niegan el nuevo tratamiento 
para hepatitis, haciéndome un fibros- 
can de malas maneras porque sólo 
me tomaron un punto. Y teniendo 
una carga viral de 20 millones de ul 
el médico me dice que él no está de 
acuerdo con lo que le ordenan sus 
superiores pero me deniega el trata
miento y no me tratarán hasta dentro 
de cinco o diez años, cuando el medi
camento esté más barato". Su relato es 
escalofriante. "Esto es un hecho real 
que incrementa un gran sufrimiento 
y tristeza en mí y mi familia después 
de 32 años de espera", asegura in
dignado y desolado por la decisión 
facultativa. "Sólo me queda esperar 
un cáncer o una cirrosis", se lamenta. 
La historia trasciende la pantalla de la 
televisión. Se trata de un vecino de la 
provincia. En el Hospital de Guadala
jara le han negado el tratamiento que 
le garantizaría seguir viviendo.

i i La roovHizacién social continúa.

Cospedal lleva un año sin cubrir una baja 
defisioterapeuta en el "Virgen del Amparo'

! I

los alumnos han perdido en el último 
año esas 45 sesiones semanales, vita
les para el desarrollo de su autonomía 
personal.

"Lo que se ha hecho es priorizar a 
aquellos niños con mayores dificul
tades de movilidad, dejándoles cinco 
sesiones, los que tenían tres a la sema
na, ahora tienen dos, los que tenían 
dos pasan a una y los que tenían una 
se quedan sin fisioterapia". Así resume 
el presidente del AMPA del colegio 
Virgen del Amparo, Juan Jesús Borja,

Cada fisioterapeuta imparte 45 sesiones semanales de media hora. Eso han perdido los niños.

lo que constituye una dejadez imper
donable por parte del Gobierno de 
Cospedal, que una vez más abandona 
a quienes más necesitan de su acción.

Padres y equipo profesional del cen
tro llevan todo este tiempo reclaman
do que se cubra esta plaza. La única 
respuesta que han recibido es el cruce 
de responsabilidades entre las conse
jerías de Educación y Hacienda de la 
Junta. En medio de ese cruce están

los alumnos, a quienes a todas las di
ficultades que han de superar cada día 
para salir adelante se les une la de la 
incompetencia de.su Gobierno regio
nal. "Si solicitamos fisioterapia en el 
Hospital, nos dicen que no les corres
ponde porque ya tienen en el colegio", 
manifiesta el presidente del_AMPA, 
indignado como el resto de padres 
afectados. Todos ellos reclaman una 
solución urgente ya.

El PP ha convertido en pobre a uno 
de cada tres vecinos de Guadalajara
El PSOE denuncia que mientras se empobrecían y algunos se quedaban 
en la indigencia, Cospedal cobraba sueldos, supersueldos y sobresueldos
Los datos de pobreza en Guadalajara 
son "demoledores", después de que el 
Gobierno de María Dolores de Cospe
dal haya convertido en pobre o muy 
pobre a uno de cada tres vecinos de la 
provincia. "Y mientras los castellano- 
manchegos se empobrecían y algunos 
se quedaban en la indigencia, Cospedal 
cobraba sueldos, supersueldos y sobre
sueldos", ha lamentado a este respecto 
el diputado regional del PSOE, Luis San
tiago Tierraseca.

Según los datos que se desprenden 
de la Encuesta de Condiciones de Vida 
del INE, en Guadalajara hay más de
53.000 ciudadanos en situación de po
breza -el 21% de la población- y casi
27.000 más -el 10% de los habitantes 
de la provincia- sufre pobreza severa

y subsiste con menos de 100 euros al 
mes. Tierraseca ha destacado que cerca 
de 16.000 personas han pasado a vivir 
en esta situación en los últimos años, 
"como consecuencia de las políticas de 
un Gobierno sin alma, que no ha en
tendido las políticas sociales como ins
trumento de cohesión y corrección de 
desigualdades".

Del "¿Busca empleo? Vota PP?"al au
mento del paro en un 30%
Según ha explicado, el incremento del 
paro no es ajeno a este deterioro de las 
condiciones de vida. "A pesar de la gran 
estafa electoral de Cospedal -"¿Buscas 
empleo? Vota PP"-, el paro ha aumen
tado casi un 30% en Guadalajara desde 
junio de 2011 y lo mismo ha ocurrido

en Castilla-La Mancha, que tiene ahora
53.000 parados más", ha recordado el 
diputado socialista. En consecuencia, 
ha afirmado que "Guadalajara y Castilla- 
La Mancha están mucho peor que hace 
cuatro años".

Castilla-La Mancha es la región más 
pobre de España y también la primera 
en pobreza infantil, según el INE. Alcanza 
al 36,9% de los menores de 16 años. Más 
de 200.000 niños no comen adecuada
mente. Estas son las consecuencias de 
las políticas del Gobierno de Cospedal, 
que ha mermado drásticamente todas 
las políticas sociales. Los programas de 
atención a la infancia se han reducido 
en más de un 60% y cerca de un 80% los 
servicios que se ofrecían a las familias a 
través de los ayuntamientos.

Una enfermedad grave mantiene de 
baja desde hace un año a una de las 
tres fisioterapeutas que trabajan en el 
Colegio de Educación Especial Virgen 
del Amparo. En todo este tiempo, el 
Gobierno de Cospedal se ha mostrado 
incapaz de cubrir esta plaza, vital para 
las terapias del centenar de niños es- 
colarizados en este centro. Cada fisio
terapeuta tiene asignadas 45 sesiones 
semanales de media hora, por lo que

Las consejerías de 
Educación y Hacienda 

llevan todo este tiempo 
"pasándose la pelota"

Sólo dos profesionales deben atender las necesidades de un centenar 
de niños en el único colegio de Educación Especial de la provincia
Una vez más, el Gobierno de Cospedal desatiende a 
quienes más necesitan de la acción de la Administra
ción. Un año lleva sin cubrir una de las tres plazas de 
ñsioterapeuta del único colegio de Educación Especial

de Guadalajara, el Virgen del Amparo. Dos fisiotera
peutas deben atender a un centenar de niños con ne
cesidades especiales. Muchos de ellos se han quedado 
sin fisioterapia por la incompetencia de la Junta.
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Marchamalo

Marchamalo ya tiene App
La información de tu Ayuntamiento, en la web, 

redes sociales y ahora también en tu smartphone

Accede desde tu dispositivo móvil a toda la información 
local, la agenda de eventos y el tablón de anuncios, o 
enviarnos tus quejas con fotos al Buzón del Ciudadano.
Descárgatela y tendrás en tu bolsillo los horarios y ruta 
del Transporte Interurbano, los teléfonos de contacto 
y recibirás TODAS LAS ALERTAS de la información 
más urgente en tiempo real.

APP disponible 
Android o iPhone

G e t  it o n *  A v a i l a b l e  o n  t h ei  i v v i  r h  i  i  « u  < i u  w  i v. v  i > v i i

Google play I  V  App Store

M a rch a m a lo

f£¡
Marchamalo es un Municipio de la 
comarca de la Campiña del Henares, en 
su parte de la provincia de üuadalaiara, 
muy próximo su capital. Depende 
administrativamente de la Diputación de 
Guadalajara y la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, formando parte 
de las mancomunidades de Aguas del 
Sorbe y Vega del Henares.

En la zona axlsten vestigios romanos de

Espacios Caninos, áreas para juegos infantiles, 
deportes y un nuevo merendero ya en marcha

> Nuevas zonas infantiles y renovación de parquesDesde el pasado mes de noviembre el 
Ayuntamiento de Marchamalo viene tra
bajando para preparar amplios espacios 
al aire libre dentro del municipio. El ob
jetivo es que puedan ser usados por los 
vecinos.Todos están situados en los últi
mos sectores de desarrollo urbano con
solidados. En total, más de 25.000 me
tros cuadrados de terrenos de titularidad 
pública para usos recreativos enfocados 
tanto a la práctica deportiva, juegos y 
esparcimiento, como otras áreas espe
cialmente reservadas para perros que 
ya están dando muy buenos resultados 
gracias al trabajo que se está realizando 
en colaboración con AspropeGU.

La adecuación de estos amplios te
rrenos municipales próximos a nuevas 
zonas residenciales, todas ellas hasta la 
fecha en desuso, se suma a la reciente 
revisión y reparación efectuada en todos 
los parques infantiles de la localidad y a 
la creación a finales de la pasada prima
vera de un espacio para huertos urba
nos, generando de este modo nuevos 
espacios con distintas finalidades repar
tidos por todo el municipio.

Ponerlos en uso ha sido posible con 
una reducida inversión hecha con cargo 
a los remanentes de tesorería de 2013, 
gracias a la disponibilidad de terrenos 
de titularidad municipal en los nuevos

desarrollos urbanos y al trabajo del per
sonal de la Brigada Municipal de Obras. 
Están ubicados en el barrio de Escritores 
(zona deportiva con campo de fútbol, 
baloncesto y voley playa), junto al Com
plejo Deportivo 'La Solana' (campo de 
fútbol y, en parcela separada, área de re
creo canina), y en la parte baja del Canal 
del Henares (amplio Espacio Canino y un 
nuevo merendero ya en ejecución).

Uno de los proyectos en los que con más ur
gencia se ha trabajado, una vez que el pago 
de la deuda de la Junta lo ha permitido, ha 
sido la revisión y renovación de todos los par
ques infantiles del municipio, visiblemente 
afectados por el paso del tiempo. Una audi
toría ha determinado cuáles debían sustituir
se por completo (los más antiguos, que ya no

cumplían la normativa) y en cuáles bastaba 
con reparaciones. En ello se ha invertido
45.000 € con visibles resultados, a los que se 
sumarán próximas inversiones con cargo a 
los remanentes que arrojará la cuenta gene
ral de 2014, destinadas a la mejora de distin
tas zonas verdes y la adecuación de nuevos 
espacios públicos hasta ahora degradados.

prohibido perros
♦ í X l  VEHICULOS A MOTOR PROHIBIDA LA Eh TRADA Y CONSUMO ......„ " l
« y  ENVASES DE VIDRIO DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS S S f f i H
—  ...... i , _________ «

■■ /-■......

r''’' ■"

El barrio marchamalero de Escritores cuenta ahora con una de las mayores superficies para la práctica deportiva al aire libre del municipio.

Marchamalo adecúa 
25.000 m2 como zonas 
de recreo al aire libre
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"No podemos seguir echando a perder 
lo que conseguimos con tanto esfuerzo

José García Salinas, candidato a la Alcaldía de Cabanillas del Campo, se 
compromete a poner el interés general de los vecinos "por encima de todo"

/ /

El candidato del PSOE, José García Salinas, aspi
ra a ganar la Alcaldía de Cabanillas del Campo 
para recuperar el tiempo perdido durante el pe
riodo de gobierno del PP, en el cual los servicios

¿Por qué deberían votarle los veci
nos de Cabanillas?
Desde que asumí la secretaria local del 
PSOE, hemos estructurado un proyec
to para ofrecer a los vecinos de Caba
nillas una alternativa a las políticas del 
PP, con las que hemos perdido servi
cios, y los que hay son más caros. No 
podemos seguir echando a perder lo 
que conseguimos con tanto esfuerzo, 
porque no podemos olvidar que Caba
nillas ha llegado a ser lo que es gracias 
a lo que hicieron gobiernos del PSOE 
en coalición con los ciudadanos. La 
evolución que tuvo el pueblo está a la 
vista de todos, con la construcción de 
tres centros educativos, el instituto, el 
centro de día para mayores, el centro 
joven, la casa de la cultura, los comple
jos deportivos... En definitiva, se hicie
ron todas las infraestructuras que tiene 
Cabanillas. Por tanto, ahí tenemos un 
aval. Los gobiernos del PP han sido in
capaces de aportar nada. Si acaso, han 
destruido. Además de los servicios a 
los ciudadanos, también se pusieron a 
disposición de las empresas un millón 
y medio de metros cuadrados de sue
lo industrial, donde luego han podido 
asentarse y crear empleo.

Dice que en estos últimos años han 
subido los impuestos y se han perdi
do servicios.
La mejor prueba de que ha sido así es 
que se ha llegado a cerrar una guarde
ría pública por el desmesurado aumen
to de los costes, que se han duplicado 
desde que gobierna el PP y han sido 
una barrera insalvable para muchos 
padres. El alcalde ha actuado con ver
dadera voracidad recaudatoria. Por 
ejemplo, ha subido enormemente im
puestos como la contribución urbana, 
un verdadero "catastrazo". No es algo 
que me invente. Cualquiera puede 
echar un vistazo a los recibos que tiene 
en casa para comprobarlo.

¿Cómo se pueden mantener los ser
vicios en época de crisis?
Lo que hay que hacer es priorizar, y lo 
primero para un Ayuntamiento debe 
ser el interés general de los vecinos. 
Creo sinceramente que no ha sido así 
en estos años de gobierno del PP. El al
calde se ha preocupado más de agra
dar a Cospedal que de dar la cara por 
la gente de Cabanillas. Por ejemplo, so
mos el único Ayuntamiento de nuestro 
entorno que está costeando el centro 
de día para mayores, que es una com

públicos se han encarecido o, directamente, han 
desaparecido. Además, asegura que pondrá el 
interés general de los vecinos "por encima de 
siglas, de partidos o de gobiernos". Algo que, a

su juicio, no ha ocurrido durante estos cuatro úl
timos años, en tos que el interés personal y po
lítico del alcalde ha sido un lastre para el Ayun
tamiento.

"Nuestra prioridad será 
el empleo. Tenemos 

que seguir el ejemplo 
de otros ayuntamientos 

de nuestro entorno 
gobernados por el PSOE"

José Garda Salinas, candidato a la Alcaldía de Cabanillas del Campo.

petencia del Gobierno regional. Y el al
calde ni siquiera protesta. Se conforma. 
Yo me comprometo a que eso cambie. 
Por encima de siglas, de partidos o de 
gobiernos, estará el interés general de 
los vecinos de Cabanillas. Lo hicimos 
cuando el PSOE estaba en el Gobierno 
regional, y lo volveremos a hacer.

El alcalde recurre a la herencia reci
bida para justificar los problemas.
La herencia que recibió el PP fue un 
pueblo con una dotación de servicios 
envidiable, que ha sido incapaz de 
mantener. En estos años, Cabanillas ha 
ido a peor en todos los aspectos. Un 
dato objetivo es que Celada tiene más 
parados que cuando empegó a gober
nar el Ayuntamiento. En 2011, había 
menos de 700 desempleados, y hoy es
tamos en 800.

¿Qué le parece el proyecto de cen
tro acuático, que parece ser la gran 
apuesta electoral del PP?
Que no es una prioridad en estos mo
mentos. Con todo, lo peor es que si 
fracasa acabará costando dinero a los

vecinos, y hay serias posibilidades de 
que no vaya bien. Para que fuera ren
table, necesitaría 2.000 usuarios en una 
población de 10.000 habitantes.

Uno de los aspectos más criticados 
ha sido el servicio de limpieza.
Las máquinas de Cabanillas están lim
piando por toda la provincia. Lo hemos 
probado, y el alcalde ha pasado de ne
gar lo evidente a decir que era legal y 
por último que le daba igual. No debe
ría ser así en ningún caso; pero menos 
aún cuando nuestro pueblo no está 
limpio. Hay una clara dejación de fun
ciones y el alcalde está mirando hacia 
otro lado. Curiosamente, la esposa del 
alcalde está contratada por esta empre
sa, a la que el Ayuntamiento acaba de 
concederle 64.000 euros anuales más.

¿Puede adelantar algún compromi
so de gobierno?
Lo fundamental es el empleo. Vamos a 
plantear un plan de empleo municipal 
para crear 300 puestos de trabajo en 
cuatro años. En estos últimos cuatro 
años, el presupuesto municipal dedi-

"Celada ha estado más 
preocupado de agradar a 

Cospedal que de dar la cara 
por la gente de Cabanillas. 

Eso tiene que cambiar"

"El alcalde mira hada otro 
lado mientras se incumple
el contrato de limpieza. Las 

máquinas de Cabanillas 
están por toda la provincia"

"Cabanillas ha ido a peor 
en todos los aspectos en 
estos cuatro años. Hoy 
tenemos más parados 
que en junio de 2011"

cado al empleo ha sido de cero euros, 
cuando municipios del entorno -  
como Marchamalo o Azuqueca de He
nares, gobernados por el PSOE- llevan 
con este tipo de planes desde el inicio 
del mandato. Esa es la diferencia entre 
unos y otros, y esa es la línea por la que 
queremos encauzar al Ayuntamiento 
de Cabanillas. Para ello, también nos 
proponemos reducir impuestos a las 
empresa que contraten a vecinos de 
nuestro municipio. Además, hay que 
seguir mejorando los servicios para los 
vecinos. Por ejemplo, con un transpor
te nocturno que enlace con la capital, 
muy necesario sobre todo para los 
más jóvenes. En infraestructuras, que
remos solventar la conexión del barrio 
del Mirador del Henares con el centro 
y aprovechar el desdoblamiento de la 
carretera CM-1007 para introducir un 
vial mixto para bicis y peatones.
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García-Page visitó esta semana Yebes y Valdeluz y conoció junto al candidato socialista la realidad educativa del municipio.

García-Page compromete un 
servicio educativo para Valdeluz
El candidato socialista de Yebes critica el "miserable engaño" de la Junta, 
que no ha celebrado la reunión de técnicos que prometió al Ayuntamiento
El candidato socialista a la Presidencia de Castilla-La de España sin colegio. Fue en el transcurso de la visita
Mancha se ha comprometido a solucionar el problema que García-Page ha realizado esta semana a ambos nú-
de la escolarización que desde hace años padecen los déos. El candidato del PSOE de Yebes lamentó que la
vecinos de Yebes y Valdeluz, el municipio más grande Junta esté dando falsas expectativas a los vecinos.
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El PP de Yebes 
despide a su 
portavoz a tres 
meses de las 
elecciones
Se escenifica así la 
descomposición interna 
que soporta este partido 
desde hace cuatro años
Cuando restan tres meses para las elec
ciones, el PP de Yebes ha despedido a 
su portavoz en este Ayuntamiento. Y 
lo ha hecho a través de una carta pú- 
blicada en su blog con el título'Adiós, 
Manu' en la que pondera la labor de 
Manuel Vioque, que no repetirá como 
candidato a la Alcaldía. Para marcar 
las diferencias, critica la 'desastrosa 
gestión'de la anterior Corporación del 
Partido Popular y las'reprobables ma- 
neras'de su Alcaldía. Desde el PSOE de 
Yebes califican de "puñalada trapera" 
esta maniobra y que el PP arremeta 
"con tan poca elegancia ni disimulo" 
contra José Antonio Hernández, ex 
edil del PP entre 2007 y 2011.

José Miguel Cocerá dice sentir "lás
tima" por este "ejercicio de deslealtad" 
de los populares hacia un miembro 
de su propio partido. El portavoz mu
nicipal socialista se pregunta qué con
fianza y credibilidad pueden tener los 
vecinos en una organización donde 
"desde el minuto uno de legislatura 
tuvo a sus concejales enfrentados en
tre sí". Afirma que esta "descomposi
ción interna" no beneficia ni a Yebes ni 
a Valdeluz y desea que el PP sea capaz 
de pensar en los vecinos para presen
tar una lista a la cita del 24 de mayo 
que ofrezca unas "mínimas garantías" 
y que abogue por el "diálogo, respeto 
y consenso", algo que ha brillado por 
su ausencia en estos años.

Antes de la llegada de Cospedal a Cas
tilla-La Mancha, la educación era un de
recho que estaba garantizado por ley y 
con parámetros y criterios establecidos 
de distancias y tiempos. El colegio 'Luz 
de Yebes' es el "mejor ejemplo" de la 
política "errática y fracasada" que el PP 
ha practicado en nuestra región. Así lo 
puso de manifiesto Emiliano García-Pa

ge, que anunció a las puertas del centro 
en Valdeluz el compromiso del próximo 
Gobierno regional "para dar una solu
ción de servicio educativo a este mu
nicipio". El candidato socialista recordó 
que son más de 400 escolares y cientos 
de familias los que esperan desde hace 
años una solución,"pero no como agua 
de mayo sino como un derecho en

idénticas condiciones a como se debe
ría prestaren el resto de la región" Mien
tras tanto, el Ayuntamiento de Yebes ha 
descartado que celebre la reunión de 
técnicos que prometió el viceconsejero 
de Educación. "Están engañando a los 
vecinos y creando falsas expectativas", 
dice José Miguel Cocerá, candidato del 
PSOE a la Alcaldía de Yebes.

El PSOE ha presentado a tres nuevos candidatos a alcaldes para las elecciones de mayo: en Brihuega se 
presenta Luis Viejo Esteban; en Torija, Rubén García Ortega, y en Villanueva de la Torre, Sara Martínez 
Bronchalo. Los tres encabezarán por primera vez las candidaturas municipales, con el compromiso de 
"gobernar de la mano de los vecinos" y defender los intereses de sus municipios por encima de todo 
tras cuatro años muy difíciles para todos los ayuntamientos de la provincia, en los que apenas han 
recibido apoyo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y de la Diputación de Guadalajara.

C/Toledo, 14 
19002 Guadalajara
Tei. 949 22 16 30 I

C/ Virgen de la Antigua, 3 
19001 Guadalajara B H

^ T U 9 4 9 2 2 4 2 0 1  Ĥ

El PSOE estrena candidatos en 
Brihuega, Torija y Villanueva
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La lucha por la dignidad

'les dejaría un mes con eilayque vieran loduroque es darle una vidadigna"
Sólo se da un caso entre cada 20.000 o 25.000 nacidos. Le tocó a 
ella, a Alba. Sus padres luchan cada día porque pueda avanzar. 
"Necesita muchas terapias: Fisioterapia, Hidroterapia, hipoterapia, 
musicoterapia, psicomotricidad, logopedia...", cuenta Paco, su pa
dre. Él y su madre deben sacar tiempo también para llevarla a las 
consultas del neurólogo, por el tema de la epilepsia, para su con
trol; el traumatólogo, para el tema de la escoliosis y el oftalmólogo, 
para el estrabismo. Alba va un Colegio de Educación Especial,"don
de a causa de los recortes cada vez tiene menos tiempo de terapia y 
lo tenemos que reforzar por la tarde, lo que nos supone un esfuerzo 
económico extra". En total, más de 500 euros mensuales, frente 
a unas prestaciones que no han parado de ser recortadas por los 
Gobiernos central y regional. "Empezamos cobrando, por el grado 
máximo que tiene, 520€. Actualmente cobramos 350€. También 
nos han quitado lo que cotizaban por el cuidador, en este caso 
su madre. Ahora lo tenemos que pagar también nosotros, 167€ 
mensuales". No piden mucho. "Sólo pretendemos que nuestra hija 
tenga una vida digna. Y ante todo, que sea feliz", aseguran. Para 
ello necesitan la ayuda del Gobierno que ahora no tienen. "Nos pre
guntamos por qué nuestra hija no tiene el mismo derecho que el 
resto de los niños, porque ni siquiera podemos irai parque, ya que 
no hay ni un solo columpio adaptado". Cualquier prótesis, carros, 
corsés... lo tienen que costear también ellos, la Seguridad Social 
apenas lo subvenciona. "Siempre he pensado que me gustaría que 
cualquiera de nuestros gobernantes estuviera en nuestras mismas 
condiciones, dejarles a Alba un mes para que supieran lo duro que 
es subsistir y conseguir que tenga una vida digna". Alba necesita numerosas terapias que le permitan avanzar a pesar de las dificultades propias de su enfermedad.

"Me asusta pensar qué sería de mi hijo si a mí me pasara algo"
"No sé cuánto tiempo voy a ser capaz de continuar con esta situación. No por 
falta de ganas, porque un hijo hace que el cansancio y el desánimo no ten
gan cabida en el corazón ni en la cabeza de su madre, sino porque cada vez 
Lucas requiere más y más trabajo, dedicación y, por desgracia, dinero para 
mantener su vida en unos niveles-de calidad que cualquier persona debiera 
tener, máxime si es más débil que el resto. Ahora cuento con la ayuda de mi 
madre, que aunque tiene 68 años es una mujer fuerte y acostumbrada a 
vivir situaciones difíciles. Ella se ocupa de Lucas cuando yo estoy trabajando, 
le alimenta, le viste y le lleva al colé cuando hace falta. Pero Lucas crece a 
pasos agigantados. A veces me asusta pensar qué va a pasar cuando sea tan 
grande que ya no podamos moverle solas. 0 cuando mi madre no esté. In
cluso qué sería de mi hijo si a mí me pasara algo. Él siempre va a depender de 
que alguien le cuide y le quiera. Intento evitar estos pensamientos porque 
me producen una sensación de angustia tan enorme que siento dolor en la 
boca del estómago. ¿Puede alguien ponerse en mi lugar? ¿Puede alguien 
entender por lo que estamos pasando? ¿Puede alguien ayudarnos?". Es el 
desgarrador testimonio de Ma Carmen, la madre de Lucas. Solo en terapias, 

. tiene unos gasto anual de 12.000€. En base a la Ley de Dependencia, re
cibía en el año 2011, la cantidad de 520€ mensuales (6.240€ anuales); en 
el año 2012, la cantidad de 237€ mensuales (2.8446 anuales); en los años 
2013 y 2014, recibimos 193€ mensuales (2.316€ al año). En cuatro años, la 
ayuda recibida ha bajado un 62'8%. Para adaptar su casa a las necesidades 
de Lucas ha tenido que invertir 14.450 euros en cuatro años. Todo por Lucas, 
a quien define como un luchador. "Luchó por su vida cuando nació con 28 
semanas de gestación y 900 gramos de peso. Luchó y consiguió respirar de 
forma autónoma con 2 años y medio. Sigue y seguirá luchando por ponerse 

Ma Carmen centra toda su vida en conseguir que Lucas sea tan feliz como cualquier niño a pesar de los recortes. en pie y caminar. Es la persona más luchadora que conozco...".

Una muestra audiovisual recoge la historia de cinco familias guadalajareñas con niños 
dependientes indignadas por los desalmados recortes en calidad de vida para sus hijos

No hay indicadores sociológicos ni estadísticos 
que midan el grado de dignidad de un país. Si los 
hubiera, analizarían la capacidad de los Estados 
para ayudar a quienes más necesitan de su acción

pública. España no ocuparía un buen lugar en el 
barómetro de la dignidad. Mucho menos Castilla- 
La Mancha. Los recortes en dependencia convier
ten a nuestra región en líder de una injusticia que

los fotógrafos Nacho Izquierdo y Nando Rivero re
tratan en una muestra imprescindible para sentir
nos personas. Hasta el 14 de marzo puede verse en 
Azuqueca la historia de cinco héroes y sus familias.
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"Lorenzo puede realizar terapias gracias a la solidaridad de la gente"
Lorenzo tiene Encefalopatía Hipóxica Isquémica. Su sistema nervioso central se ~ ' '
dañó al nacer por falta de oxígeno y tiene una discapacidad del 65%. Actualmente 'M '{
recibe dos sesiones de fisioterapia neuropediátrica, una sesión de hidroterapia, una * | t m i  • ' ‘' 1 1 ? * 5 5 5 ^  mÊmm
deTopology (neuroestimulación de aplicación superficial) y dos sesionesTomatis ‘ H l  /  j»  <■ . - - f f#
(estimulación auditiva) a la semana, lo que supone un coste mensual de 768€. Re- ||H f  ¿ y i Í f t É ¡ Í  '"V '"'’'
cientemente han estado probando con Lorenzo el ratón de la mirada, para lo que H r  ¡ÿÈsÿgĵ m
sus padres han tenido que adquirir el HeadActive para el control cefálico, que tiene ^  | | ^ | /  ’i ÊSÊÈÊÈ̂ l̂ M 
un coste de 300€. También necesita logopedia, cuyo coste mensual es de 240€. Y 
han tenido que comprar las NEAS (plaquitas galvánicas para la estimulación de 
aplicación superficial), cuyo precio fue de 142€. "Para poder hacer estas terapias, 
recogemos tapones en distintos puntos de las provincias de Guadalajara y Madrid.
Mi marido y yo estamos los dos en paro y económicamente no podemos soportar 
todos los gastos de los tratamientos. Los ingresos que tenemos en casa son 319€ de 
subsidio y 240€ por el trabajo de dos horas que tengo actualmente, pero se trata de 
una suplencia. De ayuda de dependencia cobrábamos 520€, pero con los recortes - 
se quedó en 442'59€. No tenemos más ingresos, ya que el papá no cobra prestación 
alguna ni tiene trabajo" cuenta Encama, la madre de Lorenzo. Gracias a los tapones, 
mercadillos en Navidad y donaciones, Lorenzo podrá desarrollar en verano la tera
pia NIE con ortesis therasuit, que supondrá un coste de 2.700€. "Mi marido y yo lo
único que pedimos es que dejen de robar los deredios a nuestros hijos. Algo que, Encarna ,ucha cada dfa para qu« Lorenzo pueda tener una vida digna a pe»r de los crueles recortes.
lamentablemente, esta ocurriendo en los últimos anos, señala Encarna.

"Lo que recortan con la Dependencia es el futuro de nuestros hijos"

María José asegura que Alvaro y el resto de los niños como él tienen el mismo derecho que el resto a una vida plena.

"Mi hijo sufre una malformación cerebral denominada "Paquigíria de predominio 
posterior", una enfermedad rara que se origina en la gestación y causa la ausencia 
de surcos en la parte posterior del cerebro. Esta enfermedad genera en Alvaro un 
retraso psicomotor, que le afecta tanto mental como físicamente, epilepsia y una 
discapacidad del 77%". Habla María José, mientras cuenta las numerosas terapias 
que han probado para lograr que su hijo supere las muchas dificultades cotidianas 
que se encuentra. "En la que estamos centrados actualmente consiste en una te
rapia diaria en Villaviciosa de Odón en la que trabaja con un logopeda y con una 
psicóloga neuroestimuladora. Ya lleva un año y hemos tenido buenos resultados, 
pero al ser una terapia diaria y a casi 100 kilómetros de Guadalajara supone un enor
me gasto para nosotros, unos 1.000 euros al mes de terapias, más desplazamientos 
(unos 400 euros más)". Frente a este gasto, la prestación que reciben por Depen
dencia es, actualmente, de 354,43 euros. "Cuando la empezamos a cobrar, en 2009, 
recibíamos 519,13 Euros, en 2010 nos la redujeron a 416,98, y en el 2012 el Gobierno 
decidió rebajarla a todos los dependientes un 20% debido a los recortes". María José 
asegura que con la ayuda que reciben "es imposible darle a Alvaro una terapia diaria 
ni nada que se le parezca".Gracias a ahorros y a la solidaridad de la gente, con una 
venta de calendarios y un mercadillo solidario, pueden costearla, aunque no durante 
mucho tiempo. "Quiero expresar mi descontento y mi indignación con los recortes 
en Dependencia, ya que con ello están recortando el futuro de nuestros hijos, sus 
posibilidades de mejorar, de tener una vida más autónoma y más feliz".

"Ojalá los que recortan tuviesen que decidir entre comer o dar terapias a su hijo"
Alberto tiene síndrome de Pitt Hopkins. En España sólo se conocen 4 
casos, y unos 150 en todo el mundo. Tiene 7 años, pero no tiene control 
de esfínteres, no anda, no habla, tiene una discapacidad intelectual y 
visual muy grave, y un grado de minusvalía del 85%. Al solicitar la Ley 
de Dependencia, fue valorado como Gran Dependiente, y se le conce
dió una prestación por cuidados en el entorno familiar de 520 euros, 
más la cotización a la Seguridad Social de su madre, Aurelia. "En estos 
momentos, y tras los recortes efectuados por los gobiernos central y 
autonómico, esta prestación es de 387 euros y he perdido el derecho 
a una pensión de jubilación", explica. Alberto va a un colegio de Edu
cación Especial, donde recibe las terapias que necesita: fisioterapia, 
logopedia, estimulación multisensorial... y además, también hace hi- 
poterapia. "Alberto es un niño simpático, alegre, cariñoso y sobre todo, 
muy feliz; que al fin y al cabo, es lo único que me importa", cuenta 
Aurelia. "Sólo desearía que todos aquellos que recortan en dependen
cia sin ver que detrás de las cifras hay personas como mi hijo y mu
chos otros, que durante un tiempo viviesen una situación parecida a la 
nuestra, y tuviesen que decidir entre darle terapias a un hijo o comer; 
y les sugiero que en todos los expedientes de dependencia aparezca la
foto del dependiente, para que no se les olvide a quién condenan ton Albert0jape!atde tene[ s¡etó anos, M (omo „ „  bebé Je  meses, Nad¡,  „ [orta el (arifi0 , ue Ie(¡be de su m aíre.
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El e sc ín d a lo  de la  
fiesta privada en  el 
infani»<io obliga al Pp  
a reabrir e l Palacio a 
îos ciudadanos
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LO MEJOR DEL GUADA-TWITTER

En esta sección hacemos un repaso a lo mejor que hemos 
encontrado en Twitter relacionado con nuestra ciudad y provincia.

Colabora mencionándonos (@laCalleGu):

Con el Paso Cambiado

Canutas se las ven Cospedal/Román. 
Gastar 2,6 m€ de ciudadanos en mentiras 
Guadanews-30días no fue suficiente. 
Ladran

'1,0 b u sto  .-mton, la vttdad >« iu x d t*  *ól

Calle
Ttt In fo rm tc lén  da G us da tan ts

m GuadaNíus $Gwidaf*yo Hdateh..

Gracias al consejero se ha
resuelto el problema más grave del Hospital 
de : El aparcamiento. Con
vistas a las grúas._________ ;___________________

Óscar Cuevas

La superinauguración era esto: Llenar el 
Moderno d 100 cargos y carguetes d
@ppguadalajara. Exclusiva 
@culturaenguada

La Cali# G uadalajara
Se cae techo de is* pwrno Hospital Guadalajara delante de ?  habitaciones
ocupacas por enfermos tacoite inw$e*de*¡premte-u

> Contenedores que no permiten su uso por parte de >  Señal de tráfico que no cumple 
personas mayores, que no tienen fuerza para abrirlos, la normativa, en Miguel Fluiters.

s u sa n a tu n d id o r

los edificios públicos 

JotaSánchez

?i ios recortes también llegan al mantenimiento de

nonioR om anj Presume de ciudad?

7 7

¡{w

laCalle
Tu información de G u a d a la ja ra

Q  @laCalleGu
laCalleGuadalajara

Ahora también, toda nuestra 
información en Internet

www.iacalle.info
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r  ' G oog le  play
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jaime Carnicero, imputado Un total de 5.312 profesores Kwacnik m
por presunta malversación han perdido su puesto de
en la Mancomunidad de trabajo desde que llegó el

Aguas del Sorbe PPa Castilla-La Mancha

FOTO DENUNCIA
Haznos llegar imágenes de aquellas situaciones o cuestiones que quieras denunciar públicamente 
y nosotros intentaremos recogerlas en esta sección (redaccion@lacalle.info):

> Abandono del barrio de Adoratrices. Sus vecinos no pueden beber agua de sus 
fuentes públicas ni utilizar papeleras, porque todo está destrozado.
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